

Éducation L'IMP Espérel à l'heure de la kermesse

« Lutter contre l'exclusion »

LA KERMESSE bat son plein, ce samedi, à l'IMP l'Espérel. Les enfants sont venus accompagnés de leur famille, pour profiter pleinement de cet après-midi récréatif. Pour clore l'année par le jeu, les ateliers proposent du tir au but, du jeu de palets, le classique chamboule-tout, des jeux d'adresse et parcours moteur ou encore la palette maquillage.

Bernard Triponey, le directeur, relève « une participation à près de 100 %. Ce qui est très important, c'est la présence de la fratrie qui permet de lutter contre l'exclusion. C'est aussi l'occasion d'être ensemble dans ces moments privilégiés. Des anciens élèves viennent participer, assurant ainsi une certaine continuité ». Tout est dit.



■ Un moment privilégié entre parents, enfants et l'IMP Espérel.

ER 15-06-2015